
細⽥ともや

活動レポート	(	令和-9	)

・平成3年	⼥性として⽣まれる	.	⼊間市⽴野⽥中学校卒業、私⽴埼⽟平成⾼等学校卒業		

・帝京⼤学医療技術学部臨床検査学科卒業.		⼤学在学中に、⼥性→男性に⼾籍変更 

・臨床検査技師として病院勤務.		2017年⼊間市議会議員選挙	最年少25歳	初当選

違いを認め合い	互いを尊重しあえる

“⼊間市”を⽬指すために！
〜プロフィール〜

・⼥性から男性へのトランスジェンダーの地⽅議員として

・⼈権課題に取り組む他、毎議会	教育・福祉等の⼀般質問を⾏なっている

・2020年6⽉	英国の⾮営利団体「One	Young	World」主催、

世界初となった

年間最優秀政治家15⼈中に選ばれた

世界各地より

「地域社会の若者に好影響を与える」

所属：総務常任委員会・ ⻘年会議所・⼊間市消防団議会防災検討委員会 ・

無所属 世界初！⼥性から男性のトランスジェンダー議員

新型コロナウイルス感染症の

ワクチン接種について

ワクチン接種スケジュール等	最新情報については、

市公式HPや広報いるま号外等で

随時発信されます。

国は、早期の接種完了を⽬指し、⼤規模接種

会場の設置や職域接種にも取り組み始めました。

市⺠の⽅に⼊間市の予約可能枠をお知らせする事で

早期接種希望者の選択肢を広げ、⼀⼈でも多くの⽅

が早期接種できる環境を整えます。

 

【市公式ホームページ 

  新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について】

「⾼齢者をÿ象にPCR検査とワクチン接種を受けられる。予約⾦を振り込んで欲しい」などと、

⾦銭を要求する不審な電話が県内で確認されています。

詐欺⾏為にご注意ください！！

⾏政機関等が、新型コロナウイルスワクチン接種に関して、現⾦を要求することはありません。

無党派
・

⼊間市議会議員	2期⽬

・2021年⼊間市議会議員選挙	現職最年少29歳2期⽬当選

ご挨拶

兵庫県伊丹市議会議員の⼭薗議員にご紹介頂き、

市内にお住まいの盲導⽝ユーザーさんと奥さん、

盲導⽝のおーちゃんとZoomでお話をさせて頂きました。

盲導⽝ユーザーとしての、盲導⽝のトイレの問題、

⽬が視えないということ等⾊々な事を教えて頂き、

改めて気付かされた事もありました。

これからも皆さんのお声を⼤切にし、少しでも⽣活

しやすい環境作りの為、共に取り組ませて頂きます。

盲導⽝ユーザーさんと意⾒交換

2017年より	皆様のご協⼒のもと	1期4年間の任期を満了しました。

2021年	３⽉	2890票の負託を受け、市議会2期⽬へと送り出して頂きました。

現職最年少29歳の若い⼒をこれからもお使い下さい。4年前の初議会から⼊間市に導⼊提⾔をしてきた

2021年4⽉より市内全⼩中学校で導⼊

初⼼を忘れず、引き続き市⺠の⽅々のお声を市政へと届けて参ります。されました。

今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

「男⼥混合名簿」（全国的に8割がすでに⾏われている）が



無所属の会発⾏

〒358-0055 ⼊間市新光306-888

 

http://h-tomoya.com

080-8739-3649 04-2633-4808

こちらのチラシはUDフォントを使⽤しています。

細⽥智也

討議資料

掲載・出演メディア

NYタイムズ

読売・朝⽇・毎⽇・産経・東京・埼⽟各地⽅新聞等

AERA

 

The	Independent(イギリス)・

Wikipedia等

NBCニュース

 

バリアフリーのまちづくり
今回の法改正で、初めて公⽴⼩中学校のバリアフリーが義務化される事になったが	現状と課題は質問

特に多⽬的トイレの設置が遅れている。今後、校舎のトイレ改修、学校の統廃合による建替えや

⼤規模改修に合わせバリアフリーを推進していく

公⺠館のバリアフリーの現状と課題

1.

2.

段差のある施設では、スロープの設置で対応している。オストメイト対応トイレは⼆本⽊公⺠館のみ。

⼿摺りの設置など対応可能なバリアフリー化については、施設の改修時や建て替えを待つことなく

計画的に対応を進める

3.

答弁1.

2.

3.

ICT機器を⽤いた学校教育
質問 1.

全⼩中学校で、画像・映像撮影を利⽤した観察記録の作成やインターネットを利⽤した各教科の

調べ学習などの授業等での活⽤をしている。⼜、学校外だと修学旅⾏に持参し理解を深めている

タブレット端末の活⽤の現状

2. 各⼩中学校の⼤型モニター等の現状

3.

１.授業においてタブレットの使⽤⽅法を学ぶ⾃⽴活動としての活⽤、

特別⽀援教育における個別最適なICT機器・デジタル機器の現状

1.

2.

3.

・

NHK(おはよう⽇本・⾸都圏ネットワーク)

答弁

市役所のバリアフリーの現状と課題

 

障がい者スポーツを取り巻く環境整備
質問1.

市⺠体育館は、多⽬的トイレの改修、既存トイレの段差解消、障がい者⽤駐⾞場の整備、

⾞いす利⽤者も利⽤できるシャワー室の改修が済んでいる

現状	:	⾞いすユーザーの⽅々のトイレなどの整備状況、市⺠体育館や地区体育館などの使⽤の可否は

各地区体育館は、スロープは設置済みだが、多⽬的トイレの設置や段差解消などのバリアフリー化が、

宮寺地区体育館を除く４施設で対応できていない。

2. 市⺠体育館や地区体育館などを⾞いすスポーツの⽅々が使⽤するにあたっての課題

1.

2.

答弁

 

障がいのある⽅も障がいのない⽅も楽しく交流できる、障がい者スポーツ事業に取り組むと共に、

⾝近な地域で⽇常的にスポーツを楽しめる体育施設に繋げていく

新庁舎は、バリアフリー化、ユニバーサルデザインの導⼊と現庁舎の課題を踏まえて整備していく

プロジェクターは、⼩学校１６校に５１ÿ、中学校１１校に４２ÿ。電⼦⿊板は、⼩学校１５ÿ、

中学校７ÿ。⼤型モニター・テレビは、⼩学校１０４ÿ、中学校６８ÿ

⼤型テレビ等を各学校に導⼊する為、補正予算を今回の定例議会に計上している

議決後、学校のＩＣＴ環境を整え、⼦どもたちの学びを⽀援していく

4点の独⾃の活⽤をしている。

２.⽂章や単語を読み上げてくれる「デイジー教科書」の活⽤、３.⼀⼈⼀⼈の特性に応じた学習ドリル

ソフト等の活⽤、４.個別に⽀援が必要な児童⽣徒への個別対応としての活⽤を⾏なっている

3. ⾞いすスポーツも含め、障がい者スポーツを⾏政において、今後どのように普及、推進していくのか

各地区体育館においては、バリアフリー化など、未整備の部分があることから利⽤しにくい状況

市体育施設については、⾞いす利⽤者に利⽤いただく際の利⽤制限は無い

3.

新型コロナウイルス感染症に関連した相談窓⼝

埼⽟県新型コロナウイルス感染症県⺠サポートセンター

受診先の確認のほか、⼀般的な相談をすることができます。

電話番号：0570-783-770

（聴覚障がいの⽅向け	ファクス番号048-830-4808）

(ファクスによる御相談の場合、回答までにお時間を頂く場合があります)

県HP

現状、抜本的な改修が必要であるものについては、現状の建物では実施が困難

今年度から順次、予定している各地区体育館の

改修⼯事において対応していく


